



Comienza construcción de embalse Zapallar

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) inició la construcción del embalse Zapallar, ubicado en la región de Ñuble. Según el ministerio, la obra tendrá una capacidad de almacenamiento de 80 millones de metros cúbicos, lo que permitirá el riego de 10.000 hectáreas en las comunas de El Carmen y San Ignacio. Además, la iniciativa beneficiará a 2.000 productores agrícolas de la zona; de ellos, el 84% son pequeños agricultores con menos de cinco hectáreas. Los trabajos serán ejecutados por el consorcio China International Water and Electric Corporation (CWE) en un plazo de 1.620 días corridos